

Einladung: Baustart Glasfaserausbau

Sehr geehrte Pressevertreter,

hiermit möchten wir Sie herzlichst zum Baustart des Glasfaserausbaus in Niederau einladen.

Termin: Dienstag, 5. Dezember 2023, 10:00 Uhr

Standort: Dorfstraße 1, 01689 Niederau

Zu diesem feierlichen Anlass werden Bürgermeister Thomas Claus und Vertreter von GlasfaserPlus sowie des Baupartners Ellin Line vor Ort sein. Wir freuen uns, auch Sie persönlich begrüßen zu dürfen. Bei Rückfragen oder zur Vereinbarung von Interviews stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen
Anke Piontek

Über die GlasfaserPlus

Die GlasfaserPlus GmbH (www.glasfaserplus.de) ist ein Joint Venture zwischen der Deutschen Telekom und dem IFM Global Infrastructure Fund, das bis 2028 rund vier Millionen Glasfaseranschlüsse im ländlichen Raum sowie klein- und mittelstädtischen Regionen Deutschlands bauen will. Darüber hinaus beteiligt sich das Unternehmen an staatlichen Förderausschreibungen.